
西貢區議會交通及運輸委員會  

主席及各議員：  
 

2017 年 7 月 20 日  

西貢區議會交通及運輸委員會會議提出動議  
 

要求重新檢視及改善環保區的指示路牌，  

並於環保大道 (領都對出 )中間分隔位置加設欄杆  
 

背景  

我們接獲大量居民反映，指現時環保區 (環保大道一帶 )的路

牌指示不清晰，包括有外來駕駛者指不清楚港鐵康城站 C 出

口、康城社區會堂位置，以及有居民反映部分路牌令人混

淆。  

 

另一方面，因現時環保大道 (領都對出 )中間分隔位置沒有欄

杆，不少人為方便從回收場 /停車場位置橫跨馬路行到領都，

惟環保大道經常有高速的重型車行駛，情況險象橫生。運輸

署及有關部門有責改善，加設欄杆以免意外發生。  

 

建議  

1. 重新檢視及改善環保區的指示路牌，包括：  

  - 加設路牌清晰指出康城 C 出口位置；  

- 加設路牌清晰指出康城社區會堂位置。  

2.  環保大道 (領都對出 )中間分隔位置加設欄杆。  
 

措辭  

本動議文件「要求重新檢視及改善環保區的指示路牌，並於

環保大道 (領都對出 )中間分隔位置加設欄杆」提呈 2017 年 7

月 20 日西貢區議會交通及運輸委員會會議，並邀請運輸署

出席會議及參與討論。  

 

 

 

       

動議： 張美雄議員      

      

      

和議：      

 方國珊議員    陳繼偉議員   
 

日期：2017 年 7 月 5 日  
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有駕駛者反映誤以為以上路牌表示路口左轉是尚德及港鐵坑口站。 

 

 
不少行人橫跨馬路至領都，惟環保大道經常有高速的重型車行駛，

情況險象橫生。 
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